

Protokoll Superhöck 2008

Datum: 20. Januar 2008
Ort: Pfadiheim Arbon



1. Appell

- Anwesende Mitglieder: 12
- Anwesend: Baghira, Esther, Leu, Marabu, Muggä, Opti, Sahib, Schiibi, Silvina, Swippy, Thomas, Vämp, plus etwa 7 d'Ex Youngsters verschiedener Herkunft
- Entschuldigt: Dachs, Frosch, Lotti, Luchs, Luna, Lupo, Nathalie, Pong, Simba, Timide, Wiesel, Würfel, Wüschi

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und des Pazifiks

- Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, der Pazifik betrug in den allermeisten Fällen 7 (variierte je nach Betreuungsaufwand der d'Ex-Jungmannschaft).

3. Wahl der Stimmenzähler und des Protokollführers

- Baghira und Muggä lancierten Kampfkandidaturen als Stimmenzähler und wurden nach spektakulärem Wahlkampf gewählt. Sahib bestimmte sich selbst zum Protokollführer, was erstaunlicherweise ohne weiteres geduldet wurde.

4. Verlesen und genehmigen des letzten Superhöck-Protokolls

- Das Protokoll des Superhöcks 2008 wurde dieses Jahr ohne Anpassungen genehmigt.
- Als Anmerkung, verlangte Schiibi in zukünftigen Protokollen nach Angabe der exakten Beträge aus Leu's Finanzbericht. Die Anmerkung wurde zur Kenntnis genommen, wird aber nicht weiter beachtet.

5. Bekanntgabe von neuen Mitgliedern

- Auch nach intensiven Nachforschungen in der Runde konnten keine Neueintritte verzeichnet werden.
- Am letzten Superhöck wurde beschlossen, dass bei zahlungssäumigen Mitgliedern nach 3 Jahren Zahlungsverzug automatisch von einem Austritt ausgegangen wird. Erstes „prominentes“ Opfer ist nun Floh, was die Teilnehmenden des Superhöcks sehr bedauerten.
Aufruf an Floh: solltest Du uns doch nicht verlassen wollen, melde Dich bei Leu, vielleicht kannst Du einen Deal aushandeln. Die d'Ex wäre Dir bei einem Wiedereintritt wohlgesinnt.
- Alle anderen Zahlungssäumigen konnten dazu bewegt werden ihre Ausstände zu begleichen, oder es konnte ihnen zumindest eine entsprechende Absichtserklärung abgerungen werden.
- Der Säckelmeister hat dem Präsi wiederum eine Liste „Zahlungssäumiger“ d'Exler abgegeben. Der Präsi klärt bis Ende erstes Quartal 2008 die Absichten der betreffenden d'Exler ab.

6. Bericht des Präsidenten (und des Vorstandes)

- Geburten:
Moni und Wüschi → Neal, 22.01.2007
Swippy und Marabu → Mattia, 16.12.2007
- Es wurden keine Hochzeiten gemeldet.
- Vämp hatte nach Jahren der Stille viel zu berichten, vor allem in seiner Funktion als Präsident des Heimvereins:
 - Der Reservationskalender für die Pfadiheime kann neu auf der Homepage der Pfadi Arbon eingesehen werden.
 - Der Heimverein startet eine Initiative um das Pfadiheim den vielen Velotouristen für Übernachtungen schmackhaft zu machen.
 - Diverse Unterhaltsarbeiten und Erneuerungen sind in Arbeit. Der Ersatz des Mobiliars wird demnächst in Angriff genommen.
 - Die Erträge aus Vermietungen liegen im budgetierten Bereich.
 - Die Pfadi Arbon bezahlt dem Heimverein zurzeit einen jährlichen Nutzungsbeitrag von Fr. 2500.-. Dies ist nur die Hälfte des vereinbarten Betrages von Fr. 5000.-, da es der Pfadi Arbon zurzeit finanziell nicht sehr gut geht. Man erwartet diesbezüglich eine Verbesserung durch Neumitglieder.
- Swippy hat einen Entwurf für die neue Homepage der d'Ex präsentiert. Die URL www.d-ex.ch wurde registriert und soll demnächst mit Inhalten belebt werden. Die alte URL unter www.d-ex.ch.tt wird danach deaktiviert. Swippy bittet alle d'Exler, Ihr Fotos und andere Dokumente zu mailen, zwecks Veröffentlichung auf der d'Ex-Homepage.

7. Berichte über die Aktivitäten

- Am 21. April rief führte der Heimverein Holzerkleinerungsaktion durch. Dabei beteiligten sich auch 2 tüchtige d'Exler.
- Das 20-jährige d'Ex Jubiläum vom 12. Mai, kombiniert mit dem Maibummel wurde von Muggä und Kobra organisiert und war ein grosser Erfolg. Speziell das Mitwirken der aktiven Pfadis wurde als positiv gewertet und soll diese sogar inhaltlich inspiriert haben für die Jubiläumsveranstaltung zum 100-jährigen bestehen der Pfadi.
- Der Grillnachmittag vom 08. September wurde zusammengelegt mit der Jubiläumsveranstaltung der Pfadi Arbon zum 100-jährigen bestehen der Pfadi am 22.09.2007. Der Anlass begeisterte viele d'Exler.
- Swippy's und Marabu's Fondueabend fand am 17. November statt. Bei winterlichen Verhältnissen haben uns die beiden mal wieder mit einem sensationell gut organisierten Anlass beglückt.
- Marabu war als einziger Vertreter an der Waldweihnacht. Die unzureichende Vertretung der d'Ex kann eventuell darauf zurückgeführt werden, dass im Vorfeld keine Infos versandt wurden. Marabu hatte einen Informationsvorsprung, als Vater eines Bibers (Biber = neu gegründete Stufe für Kinder im Kindergartenalter).

8. Bericht des Säckelmeisters

- Die Aktiven der d'Ex sind durch die Aktivitäten und die Polo-/T-Shirt Aktion leicht geschrumpft, betragen aber nach wie vor rund Fr. 2600.- (davon Fr. 600.- ausstehende Mitgliederbeiträge!). Details können wie immer beim Säckelmeister erfragt werden (gilt auch für Schiibi). Die Jahresrechnung wurde durch die Revisoren genehmigt.

9. Wahlen

- Vämp wird als Pressechef bestätigt.
- Swippy's Bemühungen als Administratrice werden verdankt und sie wird mit einem Glanzresultat im Amt bestätigt.
- Leu's grossartige Fachkompetenz als Säckelmeister wird gewürdigt. Leu wird trotz 4-monatigem Auslandsaufenthalt bravourös als Finanzchef bestätigt (gleichwertige Alternativen wären sowieso keine vorhanden).
- Als Präsident wurde Sahib bestätigt, nachdem er angedroht hat bei einer all-fälligen Abwahl in die Opposition zu gehen.
- Auch die beiden Revisoren, Marabu und Thomas, wurden unter frenetischem Applaus für ein weiteres Jahr verpflichtet.

10. Jahresprogramm 2008

- Maibummel 18.05.2008 (Cobra, Muggä)
- Grillplausch 23.08.2008 (Silvina, Opti, Sahib)
→ Achtung: der Grillplausch wurde am Superhöck zuerst auf den 30.08.2008 geplant. Dies wurde nachträglich in Absprache mit dem Vorstand geändert
- Fondueabend 15.11.2008 (Swippy, Marabu)
- Waldweihnacht (Termin noch nicht bekannt)
- Superhöck 18.01.2009 (Sahib)

11. Diverses, Umfrage

- Schiibi verzichtet dankenswerterweise auch dieses Jahr darauf, einen Antrag zur Reduktion des Jahresbeitrages zu stellen. Er droht aber, dass erneut mit entsprechenden Anträgen zu rechnen sei, sobald das Vermögen der d'Ex wieder grösser als Fr. 3000.- ist.
- **„Das Buch“ wird vermisst. An dieser Stelle geht an alle d'Exler der folgende Aufruf: Wer „das Buch“ hat soll sich bitte mit dem Präsi in Verbindung setzen.**
- Swippy bestellt wieder Polo-/T-Shirts und bereitet sich so auf die erwartete Geburtenwelle vor.
- Muggä regt an, dass für kommende Superhöcks der AL (z.Zt. unbekannt) und der Präsident des Vereins Pfadi Arbon (z.Zt. Markus Rast) persönlich eingeladen werden. Der Präsident übernimmt diese ehrenvolle Aufgabe.
- Opti bemerkt, dass Esther unbedingt Lotti kennen lernen will, da sie diesen nur vom Hörensagen kennt. Eine gute Gelegenheit bietet sich am Abend des 17. Januar 2009 im Restaurant Winzelisberg.
- Muggä bemerkt, dass die Pfadi Arbon im Jahr 2007 nicht nur das 100-jährige Jubiläum der Pfadi, sondern auch das eigene 75-jährige Bestehen hätte feiern können, wäre dieser Umstand den Aktiven nicht entgangen. Muggä verfügt über Urkunden, die diesen Fakt belegen. Gleichzeitig wies Muggä darauf hin, dass die damaligen Aktiven schon das 50-jährige bestehen verschlafen hatten und dafür ein Jahr später eine entsprechende Feier veranstaltet haben. Vämp wird die Aktiven Pfadis auf den Umstand hinweisen und eine Nachfeier anregen.

London Heathrow, den 22. Januar 2008

Sahib